



# Machines à coudre

La couture a toujours le vent en poupe. Vous hésitez à dépenser 500 € ou plus pour une machine à coudre ? Notre Maître-Achat ne coûte qu'un peu plus de 300 € et nous pouvons déjà vous recommander un modèle de base à 129 €.



## COMMENT NOUS TESTONS

Nous avons passé à la loupe 17 machines à coudre. Deux modèles, la 8280-P et la 8280-Magic de Singer, sont techniquement identiques. Nous avons notamment testé les différentes fonctions et la facilité d'utilisation. Nous avons aussi évalué la qualité du travail, la robustesse de la machine, sa sécurité d'utilisation et son niveau de décibel.

### VIDÉO

Vous voulez voir comment cela se passe dans les coulisses de notre labo ? C'est possible grâce à notre vidéo en ligne. Vous y découvrirez comment nous avons testé les machines à coudre. Retrouvez-la sur notre site :

[www.testachats.be/machineacoudre](http://www.testachats.be/machineacoudre)



a couture reste très populaire. Et pas seulement chez les mamans et les grands-mères ! De plus en plus de jeunes adultes se lancent. Pour le plaisir et la fierté de "l'avoir fait soi-même".

Avec un peu d'adresse, vous rafraîchirez rapidement et facilement votre intérieur, confectionnerez une super barboteuse pour bébé - *made by mommy* -, une garde-robe faite main pour vous et votre famille, avec une totale liberté au niveau des modèles et des couleurs. Comment débiter ? En investissant d'abord dans une bonne machine à coudre. Parallèlement à leurs modèles plus chers, la plupart des marques proposent une machine d'entrée de gamme meilleur marché. Vu l'engouement pour le *do-it-yourself*, de